

Rechazan en Venezuela el bloqueo a Cuba

Image not found or type unknown



Caracas, 7 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, una vez más condenó el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba.

'A 59 años del genocida bloqueo norteamericano contra Cuba, exaltamos la resistencia de los herederos de José Martí. Alzamos la voz para exigir el levantamiento y el cese de esta política criminal que atenta contra los derechos humanos del noble pueblo cubano. ¡Basta de agresión imperial!', escribió el mandatario en un mensaje en la red social Twitter.

Organizaciones sociales del mundo se han movilizado para exigir el cese del bloqueo, recrudecido por la administración saliente del expresidente Donald Trump.

Desde el 24 de noviembre de 1992, la Asamblea General de las Naciones Unidas se pronuncia en contra de la medida en votaciones casi unánimes a favor de su eliminación.

La política de asedio ha sido rechazada en 28 votaciones consecutivas por los países miembros de la ONU, y en mayo de este año se espera nuevamente el respaldo a la resolución: Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos de América contra Cuba.

El 3 de febrero de 1962, el entonces presidente de Estados Unidos, John F. Kennedy, firmó la Orden Ejecutiva 3447 que oficializó el bloqueo contra esa nación caribeña.

Desde entonces, esa política unilateral ha imposibilitado el desarrollo económico de la isla con pérdidas valoradas en alrededor de 144 mil 413,4 millones de dólares, según cifras oficiales.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/246961-rechazan-en-venezuela-el-bloqueo-a-cuba>



Radio Habana Cuba